

# Beschlussvorlage

01/2017/0859

Federführung:	Bauverwaltung	Datum:	23.05.2017
Bearbeiter:	Johann Hartmann	AZ:	6113-21373

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeinderat	01.06.2017	öffentlich

## Gewerbegebiet "Südlich der Epfacher Straße" - Festlegung des Straßennamens

### Sachverhalt:

Für verschiedene vorbereitende Arbeiten beim Vermessungsamt, bei den Lechwerken, bei der Telekom und bei der Schwaben-Netz ist die diesbezügliche Festlegung zum jetzigen Zeitpunkt notwendig.

### Vorschlag zum Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt, dass alle Erschließungsstraßen in diesem Baugebiet den Namen „Egart“ bekommen.